

Wir trauern um

# Prof. Dr. Wolfgang Hagen

Professor für Medienwissenschaft

\* 28. Februar 1950 † 17. Februar 2022

Prof. Dr. Wolfgang Hagen kam zum Sommersemester 2012 an die Leuphana Universität Lüneburg. Als Professor für Rhetorik und später für Medienwissenschaft lehrte und forschte er an der Fakultät Kulturwissenschaften. Er war Mitglied des Instituts für Kultur und Ästhetik Digitaler Medien (ICAM) und Permanent Fellow der DFG-Kolleg-Forschungsgruppe »Medienkulturen der Computersimulation« (mecs).

Wolfgang Hagen hat den Forschungsschwerpunkt »Digitale Kulturen« der Leuphana maßgeblich geprägt. Mit seiner starken Persönlichkeit, seiner Leitungserfahrung im öffentlich-rechtlichen Rundfunk und seiner unermüdlichen Hilfsbereitschaft hat er sich große Verdienste erworben.

Die Leuphana Universität Lüneburg gedenkt seiner  
in tiefer Trauer und großer Dankbarkeit.

Seinen Angehörigen gilt unser aufrichtiges Mitgefühl.

Im Namen der Universität  
Sascha Spoun  
Präsident